



毛呂山町内最高齢の106歳

町内最高齢のいち小川市さんへお祝いを届けました

町内最高齢の106歳となる小川市さんへ、毛呂山町より表彰状と花束をお届けしました。長寿の秘訣を伺うと「なんにもありませんよ。食べ物も、なんでもいただきます。」と話されました。当日は家族に囲まれて、とても素敵な笑顔を見せながら、長寿に対する感謝の気持ちを述べられていました。



もろっ子、宮崎県へ行く。

小学生国内交流事業報告会が行われました

友情都市の宮崎県木城町へ、町内の小学生の代表が訪問し、その体験報告会が10月1日に行われました。木城町にある新しき村の訪問や、現地の小学生との交流をすることで、宮崎県の良さを学ぶと同時に、毛呂山町の良さを伝え合うことができました。また、ふるさと毛呂山の魅力も再発見できました。



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

開校してから半世紀

光山小学校開校50周年記念式典を開催しました

9月28日、光山小学校開校50周年記念式典が開催されました。式典では、光山小学校を支える地域のボランティアさんたちへの感謝を伝える会のほか、卒業生で金メダリストの森さやかさんをゲストに招いた質問コーナーでは挙手が止まず、だいかぐら太神楽の鑑賞では、緊張感とコミカルな芸の披露で、大いに盛り上がりました。



交通安全啓発の県知事メッセージを伝達

交通安全母の会メッセージ伝達式が行われました

10月11日、「令和6年度埼玉県交通安全啓発知事メッセージ伝達式」が行われました。このメッセージは、交通事故死者を一人でも少なくすることを願って、関係する機関へ交通安全対策の推進を呼びかける内容となっています。



待望の収穫作業！

町内小学校で稲刈りが行われました

9月18日に毛呂山小と泉野小、9月25日に川角小と光山小が合同で稲刈りをしました。違う学区の小学5年生が集い、力を合わせて取り組みました。6月に植えたときには小さかった苗が、^{こぶ}頭を垂れるまでに成長し、額に汗を掻きながら、米作りの大変さや、食べ物の尊さを学びました。



住民提案事業の第1弾！

ゆなぎざい
もろやま柚凧祭が開催されました



毛呂山町合併70周年記念住民提案事業として、9月14日から16日までの3日間、武州長瀬駅前広場を会場に「もろやま柚凧祭」が開催されました。川角中学校吹奏楽部による演奏や武蔵越生高等学校の和太鼓「青龍」などによる演舞、「むさし葵連」による徳島阿波踊りなど、数多くの演目が披露されました。キッチンカーや飲食店の出店もあり、訪れた人々は「見て・聞いて・食べて」楽しめるイベントとなりました。



毛呂山D E O優勝おめでとう！

少年野球チーム「毛呂山D E O」が毛呂山町へ表敬訪問を行いました。

8月10日に開催された、2024読売旗争奪関東少年野球大会に「毛呂山D E O」が埼玉県代表で出場し、悲願の優勝を果たしました。この成績は昨年の準優勝を上回る結果で、喜びのコメントが町に届けられました。



ご寄附ありがとうございます

パワーコレクト株式会社様よりご寄附をいただきました

パワーコレクト株式会社様より、企業版ふるさと納税制度（地方創生応援税制）を利用し、「若い世代の希望をかなえる事業」にご寄附をいただき、9月27日に感謝状を贈呈しました。いただいたご寄附は、今後の町の発展のために、有効に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

